



# チーム玉幡



第12号

R7年10月23日

文責 堀内 貴司

## 得点係

最終得点種目の3つ  
前の得点種目から  
「?」で表示

## 運動会 全校児童 究張りました！！



5日（日）に行われた運動会には、多くの皆様方に御参観いただきまして、誠にありがとうございました。ダンスや組立体操、リレー、競争競技、高学年係活動など、子どもたちの一生懸命頑張る姿を御覧いただけたのではないかと思います。皆様方から温かい御声援をいただき、子どもたちは、これまでの練習の成果を十分発揮し、達成感を感じることができたと思います。



高学年表現



中学年表現



低学年表現



6年競争競技



1年競争競技



5年リレー



全校競走競技 たてわり種目



ライン係



2年競争競技

※保護者の皆様には、運動会後のテントの片付けに御協力していただき、重ねてお礼申し上げます。



10/8 芸術鑑賞教室

今年は「音楽鑑賞」  
Melodica Project 楽団の皆さん  
と一緒に、子どもたちも楽しく鍵盤ハーモニカで演奏しました。



10/8  
1年生が  
さつまいも  
堀りをしま  
した。

## 読書週間 10/14～10/24

図書だよりでもお伝えしましたが、読書週間が行われました。図書館前の廊下の掲示板には、「教職員のおすすめの本の紹介」を掲示。子どもたちが、本に興味関心をもってくれることを願い、教職員全員が記入しました。



## 秋の校外学習・・・ 目白押し

10月9日（木）、5年生が富士河口湖町にある「富士山世界遺産センター」と、忍野村にある「富士湧水の里水族館」に行ってきました。校長も引率しましたが、この日の郡内地方は、あいにくの曇天で、上着を着ていても、とても寒く感じました。見学場所では、富士山の歴史を学んだり、自然散策をしたり、川魚が泳ぐ様子を見たりと、とても有意義な校外学習になりました。



他学年の校外  
学習について  
は、次号でお知  
らせします。